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situation no 496: COVID-19
Ministry of Health | Health System Emergency Management Branch / Ministère de la Santé |
Direction de la gestion des situations d’urgence pour le système de santé
 

August 19, 2021 / 19 août 2021

 

Situation:
 

   *Ontario numbers current as of 3 p.m. yesterday / Chiffres de l’Ontario à jour à 15h hier.
  **15 of the deaths occurred more than 2 months ago and were updated based on data cleaning / Quinze des décès sont survenus
il y a plus de 2 mois et ont été mis à jour à la suite d’un nettoyage des données.
 

 
Vaccination Vaccination Yesterday / Hier
Cumulative vaccine
doses administered

Nombre total de doses de vaccin
administrées 20 341 063

 

Confirmed Cases Cas confirmés

Data
Source /

Source
des

données

Yesterday / Hier
7-day % change /

% de changement
sur 7 jours

Cumulative Cases Nombre cumulatif de
cas

CCM /
SPGCC 557 451 1%

Health Sector Worker
Cases

Nombre de cas chez
les travailleurs du
secteur de la santé

CCM /
SPGCC 23 772 0%

Cumulative Resolved Nombre cumulatif de
cas résolus

CCM /
SPGCC 543 760 0%

Cumulative Deaths Nombre cumulatif de
décès

CCM /
SPGCC 9 448 0%

Long-Term Care
Home Residents

Nombre de décès de
résidents des CSLD

 Ontario.ca: Status of COVID-19
cases in LTCH

Ontario.ca: État des
cas de COVID-19 en

mailto:EOCOperations.MOH@ontario.ca
https://www.ontario.ca/page/how-ontario-is-responding-covid-19#section-2
https://www.ontario.ca/page/how-ontario-is-responding-covid-19#section-2
https://www.ontario.ca/fr/page/reponse-ontario-au-covid-19#section-2
https://www.ontario.ca/fr/page/reponse-ontario-au-covid-19#section-2
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Le 18 août 2021 
 
 
Note de service Tous les vaccinateurs et cliniques de vaccination contre la 
à l’intention de : COVID-19 
 
Expéditeur :  Dr Kieran Moore 


  Médecin hygiéniste en chef de l’Ontario 
 
Dr Homer Tien 
Président, Groupe d’étude sur la distribution des vaccins contre la 
COVID-19 


 
Objet :   Évolution du programme de vaccination contre la COVID-19 en 


Ontario 
 


 
Grâce aux efforts de nombreux secteurs et personnes et à la volonté de nombreux 
Ontariens de se faire vacciner et de prendre leurs deux doses, le programme de 
vaccination contre la COVID-19 a connu un franc succès en Ontario. La présente note 
de service porte sur l’évolution du programme de vaccination contre la COVID-19 en 
Ontario et le potentiel de nous retrouver avec des doses de vaccin inutilisées. 
 
Compte tenu des efforts d’innombrables personnes en Ontario, le 12 août 2021, plus de 
20 millions de doses du vaccin contre la COVID-19 ont été administrées et plus de 
9,4 millions de personnes ont terminé leur série vaccinale dans la province. Malgré le 
succès du programme de vaccination en Ontario, il est important de continuer à 
ambitionner une couverture plus large pour assurer l’exécution du Plan d’action pour le 
déconfinement de la province, en particulier dans le contexte du variant Delta en pleine 
expansion. 
 
Dans le cas tant des programmes de vaccination de routine (p. ex., contre la rougeole) 
que des programmes de vaccination à grande échelle (p. ex., contre la COVID-19), on 
s’attend toujours que des doses de vaccin restent inutilisées à la mise en œuvre du 
programme. Il est important de jongler les objectifs de mise en œuvre et de couverture 
du programme en Ontario avec la situation mondiale et l’approvisionnement en vaccins, 
en évaluant les vaccins inutilisés provenant de flacons ouverts. 
 
Déploiement et évolution du programme de vaccination contre la COVID-19 en 
Ontario 
 
L’objectif en Ontario continue d’être l’optimisation des vaccins contre la COVID-19 et de 
limiter le nombre de doses inutilisées en recourant à des processus de stockage et de  
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manutention efficaces, ainsi qu’à des stratégies de mise en œuvre du programme et des 
cliniques. 
 
Vu qu’une grande tranche de la population de l’Ontario est maintenant vaccinée, le 
programme évolue sur de nombreux fronts. Il devient donc de plus en plus important de 
maximiser les cliniques et les possibilités de vaccination dans différents contextes, par 
exemple en apportant le vaccin aux personnes qui ne veulent ou ne peuvent pas se 
rendre dans les cliniques. 
 
À la lumière de cette progression du programme, plusieurs facteurs devraient entraîner 
une augmentation du nombre de doses inutilisées, notamment le conditionnement des 
vaccins dans des flacons multidoses, les exigences strictes en matière de stockage et 
de manutention, et un temps limité d’utiliser le produit après la ponction. Il est donc 
normal d’avoir des doses inutilisées, en particulier dans le cas des flacons ouverts. 
 


Dans le cadre des efforts actuels visant à atteindre les objectifs de 
couverture accrue dans la province pour protéger les particuliers et la 
population entière, il est important de saisir toutes les possibilités de 
vaccination, en particulier dans le cas des personnes qui peuvent hésiter à 
se faire vacciner et celles qui sont moins susceptibles de venir prendre leur 
vaccin, qu’il s’agisse de la première ou de la deuxième dose. 
 
En conséquence, l’ouverture d’un flacon pour vacciner une personne ou un 
petit nombre de personnes sera nécessaire pour soutenir les efforts de 
vaccination et atteindre les objectifs provinciaux. C’est particulièrement 
important lorsqu’un flacon approche sa date de péremption. Dans ces cas, il 
faut continuer à s’efforcer de trouver d’autres personnes enclines à se faire 
vacciner (p. ex., listes d’attente), dans la mesure du possible. 


 
Bien que l’on s’attende à une augmentation du nombre de doses inutilisées dans les 
flacons ouverts, il demeure important de limiter la péremption des flacons fermés en 
suivant des processus de gestion des stocks, de stockage et de manutention 
convenables, notamment par la surveillance du réfrigérateur (p. ex., registres de 
température), la rotation des stocks en fonction de la date de péremption et de la date 
limite d’utilisation, ainsi que l’emballage et le transport recommandés selon les 
spécifications du produit. Voir l’annexe A pour consulter des informations et des 
ressources utiles. 
 
Pour obtenir des informations locales et des soutiens aux vaccinateurs et aux cliniques, 
veuillez contacter votre bureau de santé publique local. Vous pouvez trouver votre 
bureau de santé publique à l’aide du lien suivant : 
https://www.phdapps.health.gov.on.ca/PHULocator/fr/Default.aspx 
 
Planification du programme de vaccination contre la COVID-19 
 
La province continue de collaborer avec le gouvernement fédéral et les autres provinces 
et territoires du Canada au programme de vaccination contre la COVID-19. 



https://www.phdapps.health.gov.on.ca/PHULocator/fr/Default.aspx
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L’approche de l’Ontario à l’égard des vaccins inutilisés est conforme à l’approche 
consensuelle fédérale-provinciale-territoriale-autochtone (FPTA) visant à maximiser les 
taux de couverture tout en tirant parti de toutes les occasions de vacciner les personnes 
admissibles et en tenant compte du potentiel de doses inutilisées, vu le format des 
flacons et les exigences en matière de stockage et de manutention. La province 
continue d’appuyer les efforts du gouvernement fédéral visant à inciter les fabricants à 
modifier le format et l’emballage de leurs produits en abandonnant les grands flacons et 
les plateaux. 
 
La province collabore actuellement avec le gouvernement fédéral sur les possibilités de 
don de doses de vaccin contre la COVID-19 à d’autres pays, ainsi que sur la 
réaffectation des doses au sein du pays en fonction de la demande et de l’utilisation 
prévues dans la province. 
 
Nous continuerons à amplifier le succès et à assurer l’utilisation optimale des doses du 
vaccin, une ressource mondiale importante, dans le programme jusqu’à présent, tout en 
nous efforçant à accroître les taux de vaccination. La couverture vaccinale et l’utilisation 
de l’approvisionnement provincial en vaccins continueront d’être surveillées de manière 
à renforcer la vaccination en Ontario, au Canada et dans le monde. 
 
Je vous remercie de vos efforts indispensables au déploiement du programme de 
vaccination contre la COVID-19 en Ontario. 
 
Je vous prie d’agréer mes salutations distinguées. 
 


 
Dr Kieran Michael Moore, MD, CCFP(EM), 
FCFP, MPH, DTM&H, FRCPC 
Médecin hygiéniste en chef 
 


 
Dr Homer Tien, MD, M. Sc., FACS, FRCSC 
Président, Groupe d’étude sur la distribution des vaccins 
contre la COVID-19 
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Annexe A 
 
 
Informations et ressources 
 
Ministère de la Santé – Document d’orientation à l’intention du secteur de la santé 
 
COVID-19 – Document d’orientation à l’intention du secteur de la santé – Programmes 
du ministère – Professionnels de la santé – ministère de la Santé (gov.on.ca) 
 
Guide de conservation et de manutention des vaccins à l’intention des professionnels de 
la santé 
 
Guide de conservation et de manutention des vaccins (gov.on.ca) 
 
Informations et ressources du gouvernement du Canada 
 
Autorisations de médicament et de vaccin contre la COVID-19 : Liste des drogues et 
vaccins autorisés et des drogues à indication supplémentaire – Canada.ca 



https://www.health.gov.on.ca/fr/pro/programs/publichealth/coronavirus/2019_guidance.aspx

https://www.health.gov.on.ca/fr/pro/programs/publichealth/coronavirus/2019_guidance.aspx

https://www.health.gov.on.ca/fr/pro/programs/publichealth/oph_standards/docs/reference/vaccine%20_storage_handling_guidelines_fr.pdf

https://www.canada.ca/fr/sante-canada/services/medicaments-produits-sante/covid19-industrie/medicaments-vaccins-traitements/autorisations/liste-medicaments.html

https://www.canada.ca/fr/sante-canada/services/medicaments-produits-sante/covid19-industrie/medicaments-vaccins-traitements/autorisations/liste-medicaments.html

https://www.canada.ca/fr/sante-canada/services/medicaments-produits-sante/covid19-industrie/medicaments-vaccins-traitements/autorisations/liste-medicaments.html






 
Page 1 of 4 


 


August 18, 2021 


Memorandum to:   All COVID-19 Vaccine Providers and Clinics 
 
 
From:   Dr. Kieran Moore 


  Chief Medical Officer of Health of Ontario 
 


Dr. Homer Tien 
Chair, COVID-19 Vaccine Distribution Task Force 
 


    
Subject:    COVID-19 Vaccine Program Evolution in Ontario 
 


  
 
 
 
 
 


 
The COVID-19 vaccination program has been a great success in Ontario due to the 
efforts of many sectors and individuals, and because so many Ontarians sought out 
vaccination and completed their series. The following memorandum addresses the 
evolution of the COVID-19 vaccine program in Ontario and the potential for unused 
vaccine doses.  
 
Due the efforts of countless individuals in Ontario, as of August 12, 2021, over 20M 
doses of COVID-19 vaccines have been administered, and over 9.4M people have 
completed their vaccine series in the province. Although the vaccine program in Ontario 
has seen great success, it is important to continue to strive to achieve higher coverage 
to support the province’s Roadmap to Reopen, especially in the context of the surging 
Delta variant.  
 
With both routine vaccine programs (e.g., against measles) and especially with large 
scale vaccine programs (e.g., against COVID-19), unused vaccine doses as a result of 
program implementation are expected. It is important to balance the program roll-out 
and coverage objectives in Ontario against the global picture and vaccine supply, when 
considering unused vaccines from opened vials. 
 
COVID-19 Vaccine Program Roll-out and Evolution in Ontario  
 
The goal in Ontario remains to optimize the use of COVID-19 vaccines and limit the 
number of unused doses through effective storage, handling, and program and clinic 
strategies.  
 
With a large portion of the Ontario population vaccinated, the program is evolving on 
many fronts, and it is becoming increasingly important to maximize vaccination events 
and opportunities across settings, such as taking vaccine to those who are not coming 
to clinic spaces or are not able to.   
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With this program progression, several factors are predicted to lead to increased unused 
dosages.  These factors include vaccine packaging in multi-dose vials, strict storage and 
handling requirements and limited post-puncture time for product use. Having unused 
doses, especially for open vials, is expected.  
 


As part of the current efforts to reach increased coverage targets in the 
province to protect individuals and the population, it is important to take 
every opportunity to vaccinate, especially for those who may be vaccine 
hesitant and for those who may be less likely to return for their vaccine, 
either first or second doses.  
 
Therefore, opening a vial to vaccinate one or a small number of individuals 
will be necessary to support vaccination efforts and reaching provincial 
targets. This is especially important where a vial is reaching its “must use 
by” date. Efforts should continue to be made in these instances to locate 
other potential individuals for vaccination (e.g., waitlists) wherever 
possible.  


 
While unused doses in open vials are expected to increase, it remains important to limit 
expiry of closed vials through proper inventory management and storage and handling, 
including fridge monitoring (e.g., temperature logs), stock rotation based on expiry and 
“must use by” dating, and recommended packing and transport per product 
specifications. See Appendix A for information and resources.  
 
For local information and support for providers and clinics please contact your local 
public health unit. Your public health unit can be located at the following link 
https://www.phdapps.health.gov.on.ca/PHULocator/Default.aspx  
 
COVID-19 Vaccine Program Planning  
 
The province continues to work with the federal government and other provinces and 
territories in Canada on COVID-19 vaccination programming.  
 
The ON approach to unused vaccine is aligned with the Federal/ Provincial/ Territorial/ 
Indigenous (FPTI) consensus approach to maximize coverage rates by leveraging every 
opportunity to vaccinate eligible individuals and the potential for unused doses given the 
vial format and storage and handling requirements. The province continues to support 
federal efforts in advocating that manufacturers shift product formats and packing away 
from large vials and trays.  
 
The province is currently working with the federal government on possibilities for the 
donation of COVID-19 vaccine doses internationally, as well as reallocations within the 
country based on forecasted demand and uptake in the province.  
 
As an important global resource, we will continue to build on the success and optimal 
utilization of vaccine doses in the program thus far as the province works to increase 
uptake. Vaccine coverage and the use of the provincial vaccine supply will continue to 
be monitored to support vaccination in Ontario, Canada and globally. 
 



https://www.phdapps.health.gov.on.ca/PHULocator/Default.aspx
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Thank you for your continued efforts in the roll-out of the Ontario COVID-19 vaccine 
program.   
 
 
Sincerely, 


 
Dr. Kieran Michael Moore, MD, CCFP(EM),  
FCFP, MPH, DTM&H, FRCPC   
Chief Medical Officer of Health  
 
 


 
Dr. Homer Tien, MD, M.Sc., FACS, FRCSC 
Chair of the COVID-19 Vaccine Distribution Task Force 
Task Force 
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Appendix A 
 
Information and Resources 
 
Ministry of Health – Guidance for the Health Sector  
 
COVID-19 - Guidance for the Health Sector - Ministry Programs - Health Care 
Professionals - MOH (gov.on.ca)  
 
Ontario Vaccine Storage and Handling Guidelines for Health Care Providers  
 
Vaccine Storage and Handling Guidelines (gov.on.ca) 
 
Canadian Regulatory Information and Resources  
 
Drug and vaccine authorizations for COVID-19: List of authorized drugs, vaccines and 
expanded indications - Canada.ca 
 
 
 



https://www.health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/2019_guidance.aspx

https://www.health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/2019_guidance.aspx

https://www.health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/oph_standards/docs/reference/vaccine%20_storage_handling_guidelines_en.pdf

https://www.canada.ca/en/health-canada/services/drugs-health-products/covid19-industry/drugs-vaccines-treatments/authorization/list-drugs.html

https://www.canada.ca/en/health-canada/services/drugs-health-products/covid19-industry/drugs-vaccines-treatments/authorization/list-drugs.html





FSLD

Retirement Home
Residents

Nombre de décès de
résidents des maisons
de retraite

 RHRA Dashboard
Tableau de bord de

l’ORMR

Health Sector Worker
Nombre de décès de
travailleurs du secteur
de la santé

CCM /
SPGCC   18 0%

Daily Count / Nombre quotidien

Effective
Reproduction
Number (Rt)* and
Confidence Interval

Taux de reproduction
effectif (Re)* et
intervalle de
confiance

Data
Source /

Source
des

données

August 12,
2021 - August
18, 2021 / 12

août, 2021 - 18
août, 2021

August 11, 2021 -
August 17, 2021 /

11 août, 2021 - 17
août, 2021

Ontario Ontario PHO /
SPO

1.23 [1.19 -
1.27] 1.24 [1.20 - 1.28]

North Nord PHO /
SPO

1.23 [0.92 -
1.61] 0.99 [0.71 - 1.33]

Eastern Est PHO /
SPO

1.20[1.04 -
1.37] 1.20 [1.03 - 1.38]

Central East Centre-Est PHO /
SPO

1.24 [1.17 -
1.32] 1.27 [1.12 - 1.35]

Toronto Toronto PHO /
SPO

1.18 [1.10 -
1.26] 1.20 [1.12 - 1.29]

South West Sud-Ouest PHO /
SPO

1.35 [1.24 -
1.47] 1.27 [1.16 - 1.38]

Central West Centre-Ouest PHO /
SPO

1.20 [1.11 -
1.28] 1.26 [1.18 - 1.36]

Testing Dépistage   Yesterday / Hier
7-day average / 

Moyenne de 7
jours

Daily tests completed Dépistages quotidiens
effectués

NOC /
COR 26 213 21 864

% positivity % de positivité NOC /
COR 2.4% 2.5%

Tests in process Analyses en cours NOC /
COR 13 142 9 838

Daily Count / Nombre quotidien

https://www.ontario.ca/fr/page/reponse-ontario-au-covid-19#section-2
https://www.rhra.ca/en/covid19dashboard/
https://www.rhra.ca/fr/covid19dashboard/
https://www.rhra.ca/fr/covid19dashboard/


Acute Care Soins aigus

Data
Source /

Source
des

données

Yesterday / Hier
7-day % change /

% de changement
sur 7 jours

Confirmed patients
hospitalized

Cas confirmés
hospitalisés

dBCS /
RqL 176 52%

Cumulative
hospitalized health
sector workers

Nombre cumulatif de
travailleurs du secteur
de la santé hospitalisés

CCM /
SPGCC 461 0%

Cumulative health
sector workers in ICU

Nombre cumulatifs de
travailleurs du secteur
de la santé aux soins
intensifs

CCM /
SPGCC

                       
96 0%

       
7-day average / 

Moyenne de 7
jours

Current vented
patients (includes
COVID+)

Patients actuellement
branchés à un
respirateur (incluent les
COVID+)

CCSO /
SOSMPC 549                       573

CRCI Vented COVID+ sur
respirateur

CCSO /
SOSMPC 71                         71

Daily Count / Nombre quotidien

Active Outbreaks Éclosions actives

Data
Source /

Source
des

données

Yesterday / Hier
7-day average / 

Moyenne de 7
jours

Congregate Care / Habitations collectives

LTCH FLSD CCM /
SPGCC 3 3

RH MR CCM /
SPGCC 4 4

Hospital Hôpital CCM /
SPGCC 2 2



Congregate Living / Hébergement collectif

Group Homes /
Supportive Housing

Foyers de groupe /
logement avec
services de soutien

CCM /
SPGCC 4 5

Shelter Refuge CCM /
SPGCC 5 5

Correctional Facilities Établissements
correctionnels

CCM /
SPGCC 1 0

Short-term
Accommodation Logement temporaire CCM /

SPGCC 1 0

Other congregate Autre hébergement
collectif

CCM /
SPGCC 2 2

Education / Éducation

Childcare Garde d’enfants CCM /
SPGCC 11 12

Elementary school École élémentaire CCM /
SPGCC 1 1

Secondary school École secondaire CCM /
SPGCC 0 0

Elementary/Secondary
school

École
élémentaire/secondaire

CCM /
SPGCC 0 0

Post-Secondary Postsecondaire CCM /
SPGCC 0 0

Workplaces / Lieu de travail

Farm Exploitation agricole CCM /
SPGCC 7 6

Food Processing Transformation
alimentaire

CCM /
SPGCC 1 2

Retail Vente au détail CCM /
SPGCC 4 3

Medical/Health
Service

Service médical / de
santé

CCM /
SPGCC 1 1

Other Workplace Autre lieu de travail CCM /
SPGCC 11 11

Recreational / Loisir
Bar / Restaurant /
Nightclub

Bar / restaurant / boîte
de nuit

CCM /
SPGCC 15 12

Recreational Fitness
Activités de
conditionnement
physique récréatives

CCM /
SPGCC 3 3

Personal Service
Setting

Établissement de
services personnels

CCM /
SPGCC 2 1

Other recreational
setting

Autre établissement de
loisir

CCM /
SPGCC 2 3

Other / Autre

Other Autre CCM /
SPGCC 6 3

Undefined Indéfini CCM /
SPGCC 5 4

CCM = Provincial Case and Contact Management Solution; PHO = Public Health Ontario; NOC = COVID19
Provincial Diagnostic Network Operations Centre; CCSO = Critical Care Services Ontario; dBCS = Daily Bed
Census; CRCI = COVID-Related Critical Illness (COVID-Related Critical Illness (CRCI) is defined as: Admission to



the ICU because of a clinical syndrome consistent with COVID, AND the patient has had a positive test that is
consistent with acute COVID illness. COVID+ is a sub-set of CRCI patients whose last COVID test was positive.)

*Effective reproduction number (Rt) is updated twice weekly and not daily.  Rt is not calculated for PHU Regions with
case counts < 12 over the reporting period.
 
**The change in the total number of cases among health care workers is due to data cleaning.

SPGCC= Système provincial de gestion des cas et des contacts; SPO = Santé publique Ontario; COR = Centre des
opérations du réseau provincial de diagnostic de la COVID-19; SOSMPC = Services ontariens des soins aux
malades en phase critique; RqL = Recensement quotidien des lits; MGLC = maladie grave liée à la COVID-19 ( une
maladie grave liée à la COVID-19 s’entend d’une maladie entraînant l’admission aux soins intensifs en raison d’un
syndrome clinique correspondant à la COVID-19, ET le résultat du dépistage concorde avec une COVID-19 active.
COVID+ est une série secondaire de patients dont le dernier dépistage de la COVID a été positif.)

*Le taux de reproduction effectif (Re) est mis à jour deux fois par semaine et non pas quotidiennement. Le Re n’est
pas calculé pour les régions desservies par les BSP enregistrant < 12 cas pendant la période visée par le rapport.
 
**Le changement au nombre total de cas parmi les travailleurs de la santé est en raison d’un nettoyage des
données.

Data are provided in English format / Le format des chiffres est le format anglo-saxon
 
Update
 

Please find attached a memo from Dr. Moore and Dr. Tien regarding the ‘COVID-19
Vaccine Program Evolution in Ontario.

 
The Directive #6 Resource Guide has been developed to support hospitals, home and
community care service providers, and ambulance services establish, implement, and
ensure compliance with a COVID-19 vaccination policy as required by the Chief Medical
Officer of Health’s Directive #6. The Resource Guide can be accessed online and
downloaded (PDF) from the Ontario government website.

 
 
Mise à jour
 

Vous trouverez ci-jointe une note de service du Dr Moore et du Dr Tien concernant
l’évolution du programme de vaccination contre la COVID-19 en Ontario.

 
Le guide de ressources sur la Directive no 6 a été préparé pour aider les hôpitaux, les
fournisseurs de services à domicile et en milieu communautaire et les services
ambulanciers à établir et mettre en œuvre une politique de vaccination contre la COVID-19
et à s’y conformer, comme l’exige la Directive no 6 du médecin hygiéniste en chef. Il est
possible d’accéder au guide de ressources en ligne et de le télécharger en format PDF à
partir du site Web du gouvernement.

 
 

Looking for more information?

For more information about cases and deaths in Ontario over the course of this pandemic,
and for breakdowns by region, age, and sex, please view the Government of Ontario

https://www.health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/docs/directives/directive_6_policy_resource.pdf
https://www.health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/dir_mem_res.aspx
https://www.health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/docs/directives/directive_6_policy_resource.pdf
https://www.health.gov.on.ca/fr/pro/programs/publichealth/coronavirus/dir_mem_res.aspx
https://covid-19.ontario.ca/data


website or the Ontario COVID-19 Data Tool by Public Health Ontario.
Please visit the ministry website for sector-specific guidance and directives, memorandums
and other resources.

 
Vous cherchez d’autres renseignements?
 

Pour obtenir d’autres renseignements sur les cas et les décès en Ontario pendant cette
pandémie, et pour connaître la répartition par région, âge et sexe, consultez le site Web du
gouvernement de l’Ontario ou l’Outil de données de l’Ontario sur la COVID-19 publié par
Santé publique Ontario.
Consultez le site Web du Ministère pour obtenir le document d’orientation ainsi que les
directives, notes de service et autres ressources particulières au secteur.
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